

**■ Kurz notiert****Prater GmbH hat jetzt zwei Chefs**

Die im Zusammenhang mit dem Bau des Riesenradplatzes in die Kritik geratene Prater Service GmbH hat einen zweiten Geschäftsführer: Christian Rötzer ist nun für die Bereiche Finanzen, Controlling und Marketing des stadt-eigenen Unternehmens verantwortlich. Rötzer, zuletzt bei der „Auto Zubehörhandels-gesellschaft“ tätig, betonte: „Mein Ziel ist, auch im Prater hohe Drehzahlen bei niedrigem Verbrauch und sicherer (Straßen-)Lage sicherzustellen.“